

الكويت في 08 / 08 / 2019

السادة / شركة بورصة الكويت للأوراق المالية

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع : انصاح عن المعلومات الجوهرية

بالإشارة إلى متطلبات " البند رقم 27 " من المادة رقم " 4-1-1 " في " الكتاب العاشر " من " اللائحة التنفيذية " للقانون رقم " 7 لسنة 2010 " المعدل بموجب القانون رقم " 22 لسنة 2015 " بشأن إنشاء " هيئة أسواق المال " وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته بشأن الإفصاح والشفافية ، والتي تتطلب إلتزام الشركة المدرجة بالإفصاح عن نتائج إجتماع مجلس الإدارة في الحالات المحددة ضمن اللائحة التنفيذية ، مرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية لـ " لشركة الكويتية للتمويل والإستثمار".

شاكرين لكم حسن تعاونكم الستمر معنا ...

وتفضلوا بقبول فائق الإحسترام ،،،

* نسخة إلى هيئة أسواق المال

wait Finance & Investment Company K.S.C.P.

الشــركة الكويتيــة للتمـويــل والاستثــمــار ش.م.ك.ع.

صندوق بريد 21521، الصفاة 13037 الكويت

1889000 | kfic-kw.com

ملحق رقم (11)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

2019 / 08 / 08	التاريخ
الشركة الكويتية للتمويل والاستثمار ش.م.ك.ع.	أسم الشركة المدرجة
نود أن نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة " الشركة الكويتية للتمويل والإستثر (كفيك) " قد اعتمد البيانات المالية المرحلية للفترة المنتهية في " 30 يونيو 2019 التمرير وذلك يوم " الأربعاء " الموافق " 2019/08/07 " في تمام الساد 2:00 ظهراً ".	المعلومة الجوهرية
لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر ، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات و الممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة ، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.





Carry poly



Quarterly Financial Statement Results Form (Q2) Kuwaiti Company (KWD)	نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني) الشركات الكويتية (د.ك.)
ramaisi company (** -)	

		Lane text	
Financial Quarter Ended on	30 June 2019	30 يونيو 2019	الفترة المرحلية المنتهية في

Company Name	اسم الشركة
Kuwait Finance & Investment Company (K.S.C.P)	الشركة الكويتية للتمويل والإستثمار (ش.م.ك.ع)
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
7 August 2019	7 أغسطس 2019

التغيير (%)	فترة السنة أشهر المقارنة	فترة الستة أشهر التبالية	
Change (%)	6-Month Comparative Period	Current 6-Month Period	البيان Statement
Water Control	30/06/2018	30/06/2019	
			صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم
00/	184,016	200,067	Net Profit (Loss) represents the amount
9%	164,010	200,007	attributable to the owners of the parent
			Company
9%	0.6	0.7	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس)
9%	0.0	0.7	Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
()	27.240.000	24,688,144	الموجودات المتداولة
(9%)	27,248,090	24,000,144	Current Assets
		57,264,455	إجمالي الموجودات
(1%)	57,835,869	57,204,433	Total Assets
		C 402 C44	المطلوبات المتداولة
3%	6,223,910	6,402,644	Current Liabilities
		46,002,500	إجمالي المطلوبات
(5%)	17,783,981	16,893,580	Total Liabilities
			إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم
0.3%	38,984,724	39,121,317	Total Equity attributable to the owners of the
			Parent Company
	0.450.554	3,320,860	إجمالي الإيرادات التشغيلية
52%	2,178,551	3,320,800	Total Operating Revenue
		4.026.020	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية
38%	752,981	1,036,030	Net Operating Profit (Loss)
		100/	أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع
4%	15%	16%	Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital







(o/) 1-1(الربع الثاني المقارن	الربع الثاني الحالي	
التغيير (%)	Second Quarter	Second Quarter	البيان
	Comparative Period	Current Period	Statement
Change (%)	30/06/2018	30/06/2019	
(166%)	105,320	(69,674)	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(166%)	0.3	(0.2)	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
23%	1,073,620	1,320,259	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
7%	413,497	440,862	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
There are no material changes in the net profit, nevertheless, the components of net profit have witnessed changes mainly, the increase in income from investments, management fees from asset management and brokerage commission which has been offset by an increase in the group's share of losses from associates and group's expenses and decrease in finance income compared with six months of the comparative period.	لا يوجد إختلاف جوهري في صافي الربح، الا أن مكونات صافي الربح حدث بها تغيير و المتمثله بشكل أساسي في، الزيادة في إيرادات الإستثمارات، إيرادات رسوم إدارة الأصول وعمولات الوساطة والتي يقابلها زيادة في حصة المجموعة من خسائر شركات زميلة و مصروفات المجموعة و إنخفاض في إيرادات التمويل مقارنة بفترة الستة أشهر السابقة.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الابرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
KD 233,956	233,956 دينار کويتي
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ دلك.)
KD 645,096	645,096 دينار كويتي

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
	Hat	رئيس القطاع المالي	إيهاب علاء الدين ندا

Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات





Report on review of interim condensed consolidated financial information to the Board of Directors of Kuwait Finance and Investment Company K.S.C. (Public)

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Kuwait Finance and Investment Company K.S.C. (Public) ("the Parent Company") and its subsidiaries (together referred to as "the Group") as of 30 June 2019, and the related interim condensed consolidated statements of income and comprehensive income for the three month and six month periods then ended and the related interim condensed consolidated statements of changes in equity and cash flows for the six month period then ended. The Parent Company's management is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with IAS 34, Interim Financial Reporting ("IAS 34") as adopted for use by the State of Kuwait. Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

Scope of review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the entity". A review of interim condensed consolidated financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34, 'Interim Financial Reporting' as adopted for use by the State of Kuwait.

Report on Other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the accounting records of the Parent Company. We further report that nothing has come to our attention indicating any contravention during the six month period ended 30 June 2019, of the Companies' Law No. 1 of 2016 and its executive bylaws, and the Parent Company's articles and memorandum of association or of the provisions of Law No. 32 of 1968, as amended, concerning currency, the Central Bank of Kuwait and the organization of banking business and its related regulations that might have had material effects on the Parent Company's activities or on its financial position.

Moreover, we further report that during the course of our review, we have not become aware of any material violations of Law No. 7 of 2010 pertaining to the Establishment of the Capital Markets Authority and the Regulation of Securities' Activity and subsequent amendments thereto and its executive bylaws during the six month period ended 30 June 2019 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

Ahmed Mohammed Abdulrahman Al-Rasheed Licence No. 39-A

PricewaterhouseCoopers (Al-Shatti & Co.)

7 August 2019 Kuwait





تقرير مراجعة مراقبي الحسابات المستقلين على المعلومات المالية المرحلية المجمعة المكثفة إلى مجـلس إدارة الشركة الكويتية للتمويل والاستثمـار ش.م.ك. (عامة)

مقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المجمع المكثف المرفق للشركة الكويتية للتمويل والاستثمار ش.م.ك. (عامة) ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة (ويشار اليهم مجتمعين بـ "المجموعة") كما في 30 يونيو 2019 والبيانات المرحلية المجمعة المكثفة ذات الصلة لكل من الدخل والدخل الشامل لفترة الثلاثة أشهر والستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ والبيانات المرحلية المجمعة المكثفة ذات الصلة لكل من التغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة الستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن إدارة الشركة الأم هي المسئولة عن الحكل من التعلومات المالية المرحلية المجمعة المكثفة وعرضها وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 "التقارير الماية المرحلية المتناء المكافئة وعرضها وفقاً لمعيار المحاومات المالية المرحلية المجمعة المكثفة استناداً إلى مراجعتنا.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي رقم 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية المنفذة من قبل مراقب الحسابات المستقل للشركة" المتعلق بمهام المراجعة, تتمثل مراجعة المعلومات المالية المرحلية المجمعة المكثفة في توجيه الاستفسارات بصفة مبدنية الى الموظفين المسنولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية والإجراءات الأخرى للمراجعة. إن نطاق المراجعة أقل بشكل كبير من التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وعليه، فإنه لا يمكننا الحصول على تأكيد بأننا على علم بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها في التدقيق والتالى فإننا لا نبدي رأياً يتعلق بالتدقيق.

الاستنتاج

استناداً إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بان المعلومات المالية المرحلية المجمعة المكثفة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقا لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 "التقارير الماية المرحلية" كما يتم تطبيقها في دولة الكويت.

تقرير حول المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى

اضافة إلى ذلك، واستندأ إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المجمعة المكثفة تتفق مع الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. ونود أن نوضح أيضاً أنه لم يرد إلى علمنا ما يشير إلى وجود أية مخالفات خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2019 لقانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 و لاحكـــام القانون رقم 32 لسنة 1968 والتعديلات اللاحقة له بشأن النقد وبنك الكويت المركزي وتنظيم المهنة المصرفية واللوائح ذات الصلة على وجه قد يكون له تأثير مادي على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

علاوةً على ذلك، لم يرد إلى علمنــا خلال مراجعتنــا وجود أية مخالفات مادية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشـــاء هينة أسواق المــــــــــــال وتنظيم نشاط الأوراق المالية والتعديلات اللاحقة له ولانحته التنفيذية خلال فنرة السنة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2019 على وجه يكون له أثر مادي على نشاط الشركة الأم أو على مركزهــا المــالي.

احمد محمد عبد الرحمن الرشيد

200

سجل مراقبي الحسابات رقم 39 فنة أ

برايس وترهاوس كوبرز - الشطي وشركاه

kfic

7 أغسطس 2019 الكويت